PLANNING-CHAT 10 rue de Montréal, 17000 La Rochelle - 09.88.00.90.46. - e-mail : planningchat@yahoo.fr site web : planningchat17.fr

Février - Mars 2023

Les adoptions

Février 2023

Canelle, Chaussette, Jannette, Lili Potter, Milo, Plume, Roxy, Tess, Aristide, Cahuete, Canaille, Cerise, Elie, Simone, Toscane, Zoé

Mars 2023

Iris, Java, linda, Rosa, Noiset, Talie, Tommy, Lila, Baghy, Tina, Tara, Ama, Tifou.

Is Le chat du mois

Eivind qui cherche une famille définitive...

Eivind était nourri près d'une entreprise dans la zone industrielle de Périgny. Ce pauvre chat avait dû livrer beaucoup de batailles, vues ses plaies et bosses. Il n'était ni castré ni identifié, et il est porteur du FIV. Mais ce malheureux est en grande demande de confort et de caresses, il ne quitte pas sa famille d'accueil d'une semelle. Eivind (prénom norvégien pouvant être traduit par «guerrier chanceux et victorieux») a maintenant bien mérité de connaître la douceur d'un foyer et l'amour d'une personne. Il sera préférable qu'il soit le seul chat de la maison.



I'histoire de Tokyo

J'ai accueilli il y a un peu plus d'un mois Tokyo. Recueilli dans la rue, à l'âge de huit mois, d'une mère sauvage, il est apparu plus sociable que ses compagnons et l'association a donc décidé de lui donner une chance de se faire adopter.

Ses premiers jours ont été compliqués. Il avait tant à apprendre ! A son arrivée, il est resté caché quelques heures puis a profité de la nuit pour explorer.



Le lendemain, sont arrivés les premiers câlins et à partir de là, il ne se cachait plus du tout. En trois jours, il avait appris à être propre (ce qui fut un soulagement, je craignais que ça mette plus longtemps). Puis, il y a eu les premiers ronrons, la première fois qu'il est monté sur le lit, la première fois qu'il a dormi avec moi...

Finalement cette expérience de famille d'accueil est une succession de premières fois des plus petites choses aux plus satisfaisantes. Par exemple, ce qui a été le plus long dans son cas, a été de lui apprendre le jeu. Il ne savait pas du tout jouer donc les premiers temps, il s'ennuyait et cherchait à sortir. Il a fallu lui apprendre à trouver des distractions en intérieur.

Les premières fois, quand je me saisissais de la canne à pêche, il me regardait d'un air mi-effrayé midubitatif. Mais au bout de deux semaines, j'ai remarqué qu'une de ses balles s'était déplacée pendant la journée : il avait joué. Maintenant c'est un petit pot de colle très affectueux, une boité à ronrons et tout ce qui passe à sa portée est un jeu potentiel. C'est vraiment intéressant de voir le chat se révéler comme ça au fil du temps. Surtout aussi rapidement!

SParrainage : Lulu la diabétique

Voilà Lulu installée dans sa nouvelle famille d'accueil, avec un bébé, 2 chats, des hamsters...! Elle mange bien et accepte bien les soins! Un grand merci à Jade et à son mari!

Lulu est une toute petite chatte très douce, diabétique et souffrant de coryza. Elle a besoin de soins quotidiens attentifs, d'une nourriture spéciale et de beaucoup d'amour. Son état s'améliore doucement mais les frais vétérinaires restent élevés pour elle !!

Si vous souhaitez aider Lulu à recouvrer la santé en participant financièrement (et régulièrement) à ces frais, appelez-nous vite !!!

Lulu vous en sera très reconnaissante...



Istère portée de l'année : Discrète

Depuis longtemps, nourrie autour d'une résidence de la Rochelle, Discrète nous montrait un ventre de plus en plus rond !!!! mais, n'avait pas du tout envie de changer de vie et esquivait la cage de capture. Enfin, un vendredi soir, apparemment très fatiguée, elle s'est laissée prendre... et finalement, elle a passé la nuit dans la salle de bains d'une de nos bénévoles.



Au matin, ... surprise !!! 2 chatons... puis 3... puis 4... puis 5... Maintenant, toute la famille est à l'abri dans une famille d'accueil à Royan. Et maman et 3 des chatons ont déjà trouvé leur famille définitive qu'ils rejoindront après sevrage.



Evènements passés Janvier

- 14 : galette des rois à Nieul Sur Mer
- 27 et 28 : collecte de croquettes à Terranimo à Puilboreau

 Mars
- 11 : collecte à Terranimo
- 18 : Assemblée Générale de l'association
- 31 et 1er avril : collecte à Carrefour Bongraine

Février

- 14 et 15 : collecte de croquettes à Leclerc bd Sautel
- 18 et 19 : vide greniers à Mireuil

Membres du Bureau élus lors de cette AG :

Marie-Laure Barat, Cécile Dumont, Marie-Paule

Gagnère, Brigitte Guilbaud, Noémie Sachot.

SLe conseil d'une comportementaliste

Si le chat est un fin gourmet, il est également exigeant quand il s'agit de sa litière, l'emplacement de celle ci et le substrat utilisé. A nous de respecter ses exigences : placer la litière loin des aires de repos et d'alimentation, à distance des passages... Chat veut être tranquille pour éliminer. Chat a peur quand le lave linge essore à côté de sa litière..

La propreté est acquise auprès de sa mère. S'il y a des «accidents» près de votre fauteuil préféré (nettoyage au vinaigre blanc), il ne sert à rien de le punir, de mettre son délicat nez dans ses excréments. Cela n'a aucune signification pour lui. Vous risquez d'installer des phobies... il ne sert à rien non plus de le mettre de force dans sa litière en criant, vous risquez d'installer une peur et une aversion. Au contraire, le récompenser quand chat décide de l'utiliser. ET CHAT IRA...

Brigitte Guilbaud Educatrice, comportementaliste félin

Chat aime aussi les surfaces lisses de la baignoire, de la douche ou de l'évier...(mon conseil... laisser un peu d'eau dans le fond).



Bac ouvert ou fermé ? Certains auront des réticences à les utiliser à cause de la porte battante qui claque le «popotin» ou un passage trop étroit pour les «musclés». Adapter le bac à la taille du chat.

Chat va aimer sa litière ou pas !!! tout dépend des substrats..... bien moelleux pour gratter et creuser et épais (3 à 5 cm) et aussi le partage avec ses congénères... ne pas hésiter à mettre 2 ou 3 bacs.....



. Nouveautés

Le Certificat d'engagement et de connaissance (CEC) pour l'adoption d'un chat, c'est une des nouvelles règles qui encadrent l'acquisition d'un animal de compagnie dans le cadre de la loi du 30 novembre 2021 visant à lutter contre la maltraitance animale et conforter le lien entre les animaux et les hommes.

Concernant les associations dont nous faisons partie, ces nouvelles règles imposent depuis le 1er octobre 2022 que chaque adoption d'un animal de compagnie auprès d'un refuge ou d'une association soit précédée de la délivrance d'un certificat d'engagement et de connaissance au futur adoptant, et ce, 7 jours avant la remise de l'animal.

Le but de ce certificat est de lutter contre les abandons et les achats compulsifs en faisant prendre conscience au futur acquéreur de ses responsabilités.

Les principaux éléments du Certificat d'Engagement et de Connaissance



En vrac, quelques points abordés dans le CEC :

- Certaines bonnes questions à se poser avant de décider d'adopter un chat,
- Les 5 libertés fondamentales à respecter pour garantir la bientraitance de son animal,
- Les besoins spécifiques au chat,
- Les réglementations applicables à nos compagnons à quatre pattes, comme l'obligation d'identification ou les conditions sous lesquelles un chat est considéré errant,
- Les implications financières et logistiques d'une adoption, qu'elles soient prévisibles ou exceptionnelles.

MS Nos besoins

- Encore plus de familles d'accueil...
- Des bénévoles pour les captures, les évènements ponctuels (videgreniers, collectes de croquettes, bénévoles nourrissage à domicile).
- Des bénévoles pour le transport des chats (vétérinaires, familles d'accueil, etc...).
- Et des dons!

. Évènements à venir

Prochaine collecte de nourriture : Intermarché de la Pallice vendredi 28 et samedi 29 avril prochains

Venez nombreux, le dimanche 30 avril, à 14h30, voir la pièce Duos sur Canapé



Ne ratez pas la prochaine Newsletter, dans 3 mois !!